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Sehr geehrter Herr Chris�ani,
ich bi�e Sie diese Nachricht nebst Anlagen ebenso in den Informator einstellen zu lassen wie Sie das
Schreiben von Herrn Dr. Merten einstellten.
Schönes WE
U. Kohlmann
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Sehr geehrter Herr Dr. Merten,
ich beziehe mich auf die beigefügte Informa�on des MLUK... vom 11.06.2021 (Anlage 1). 

Seit der PI des MLUK über die 3. Besprechung der AG "Wasserperspek�ven östliches Berliner
Umland" am 31.03.2021 kommt es zu einem Verwirrspiel über den Standort des o.g.
Industrieklärwerkes.
Zunächst wollten wir danach in einer Anfrage unter anderem vom Hauptverwaltungsbeamten
(HVB) unserer Gemeinde wissen, zu welchem, vom WSE unterbreiteten Standortvorschlag
(Suchraum) von Seiten "der Gemeinde Grünheide grundsätzlich Einvernehmen besteht". Diese
Auskun� lehnte er ab, mit dem Hinweis, dass er PI des MLUK nicht kommen�ert und verwies hierzu
an den WSE.
In Ihrer E-mail vom 10.06.2021, die uns der HVB zugeleitet hat, teilen Sie Frau XXX u.a. mit, 

In der gestrigen Sitzung der GMV gab es die Nachfrage, zu welcher Größenklasse dieses Klärwerk
gehören wird und ab welcher Größenklasse ein "förmliches Verfahren einer UVP" eingeleitet wird
und ob dies defini�v für dieses Industrieklärwerk in Spreeau zuträfe. Hierzu bi�e ich Sie um
Auskun�.

Was den Standort des Industrieklärwerkes betri�, gibt es seit dem 09.06.2021, also einen Tag vor
Ihrer Nachricht an Frau XXX genaueres (Anlage 2). Dort steht auf Seite 6
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Alterna�ven sind dort nicht benannt. In der gestrigen Sitzung beschloss die Gemeindevertretung den
Standort für dieses Industrieklärwerk Gemarkung Grünheide, Flur9 Flurstücke 603/601 direkt im
Anschluss an das neue TESLA-Umspannwerk an der L23 zu favorisieren.
Wir kennen nun "diesen Standortvorschlag" den Sie gegenüber Frau XXX, aus welchen Gründen auch
immer, nicht benannten. Ich bi�e hierzu um Auskun�, ob das der Standortvorschlag ist den Sie
meinten.

Ich würde mich freuen, wenn Sie der Öffentlichkeit, der betroffenen Frau XXX und der
Gemeindevertretung auch alle "in Betracht kommende Standortalterna�ven" mi�eilen würden.



Mit freundlichen Grüßen
Ulrich Kohlmann
Gemeindevertreter Grünheide (Mark)




